三陸沿岸道路 野田久慈道路 (仮称)宇部トンネルエ事安全祈願祭

■ 概要

三陸沿岸道路「野田久慈道路」は、下閉伊郡普代村第16地割から久慈市新井田(久慈IC)を結ぶ延長25kmの自動車専用道路です。この区間は、平成23年度に事業化となりました。急峻な地形による急勾配、急カーブを解消し、迅速な救急搬送が可能となるとともに、津波浸水区間を回避することで安全・安心な住民生活に貢献するものと期待されています。

この度、関係者のご協力により、野田久慈道路としては初めてのトンネル工事となる宇部トンネル(仮)が起工する運びとなり、工事の安全を祈願し、宇部小学校の児童たちも参加して、式典が執り行われました。

■三陸沿岸道路 野田久慈道路 (仮称)宇部トンネル工事安全祈願祭 開催状況

開催日時:平成26年9月1日(月) 13:30~

開催場所: 久慈市宇部町地内



▲挨拶(久慈市長 遠藤 譲一)



▲挨拶(三陸国道事務所 副所長 戸嶋 守)



▲宇部わんぱく太鼓(宇部小学校児童)



▲挨拶(岩手県県北広域振興局長 高橋 信)



▲挨拶(大日本土木(株)東北支店長 内田 昭)



▲トンネルの北側坑口の前で記念撮影